



編み上げ半長靴を受け取る村上団長(中央)と佐藤副団長(左)

# 地域の安全・安心を守るため

#### 国見町消防団へ編み上げ半長靴を貸与

国見町消防団装備品貸与式が6月19日、国見町役場で行われました。式では、太田久雄町長から村上信夫団長と佐藤博 之副団長へ編み上げ半長靴を手渡しました。

村上団長は「団員の安全や意識向上のために有効に活用させていただきます」と謝辞を述べました。なお、消防団の活動で使用する編み上げ半長靴は全消防団員(約240名)へ貸与されます。

間仕切りテントを組み立てる参加者

# いざという時に備えて 感染症に配慮した避難所対応説明会

町内会長などを対象として感染症に配慮した避難所対応説明会が町内6地区で行われました。

説明会では、感染症に配慮した避難所運営方法の説明と、参加者のみなさんが密接回避とプライバシーに配慮するための間仕切りテントを実際に組み立てました。また、発熱者などの送迎に使用する飛まつ感染防止車両の見学もしました。



コーチの指導のもと元気いっぱいに走る子どもたち

### 目指せ未来の駅伝ランナー ランニング教室再開

国見町駅伝競走部(八巻忠義部長)が主催する小学生対象のランニング教室が6月20日、上野台運動公園で約4か月ぶりに開かれました。参加した小学生は同部コーチの指導のもと走る基本動作を学びました。ランニング教室は、多くの子どもたちに走る楽しみを感じてもらうこと、将来の市町村対抗駅伝の選手発掘を目的に昨年度からスタートしました。



太田町長に卵を贈呈する国見ライオンズクラブのみなさん

# 献血協力者へ卵をプレゼント 国見ライオンズクラブ

国見ライオンズクラブ(近久寿幸会長)は6月24日、国見 町役場を訪れ、町に卵を贈呈しました。

贈呈式では近久会長が「献血に有効活用してください」とあいさつし、太田久雄町長に卵を手渡しました。贈呈された卵は6月25日に行われた町の献血協力者にプレゼントされ、献血の啓発に活用されました。



ドラマに関連するさまざまな展示物が登場

# 等身大パネルや衣装・小道具が登場 連続テレビ小説『エール』番組展

NHKで放送中の朝ドラ『エール』の巡回展示が6月26日から7月1日の間、観月台文化センターで行われました。

会場には、出演者の等身大パネルやサイン、番組紹介パネル、ドラマ内で実際に使用した衣装・小道具などが展示されました。来場者は、本県出身の作曲家古関裕而がモデルとなったドラマの番組展を楽しみました。



**首創た実情でサッフイモの苗を植える周旧たち** 

# (※) 福島県 福島県 高見町 (※) 福島県市町村 福島県市町村 した木村正義さ

太田町長に受賞報告する木村さん(中央)と齋藤委員長(右)

いつもきれいな公園をありがとうございます



式後には、7秒スクワットなどの家トレ研修を行いました



太田町長へ答申書を手渡す玉木会長(左)、三木会長(右)

# 元気に大きく育ってね くにみ幼稚園 サツマイモ苗植え

くにみ幼稚園の年長組が6月1日、園内にある畑にサツマイモの苗を植えました。この活動は、園児たちが収穫の喜びや農作物の成長の変化に気づくことなどを目的に行われ、秋には収穫体験も予定しています。

園児たちは、元気いっぱいに土をかき分けて苗を植えた後、 大きく育つように水をあげていました。

## 適正な選挙管理・執行に尽力 県市町村選管連合会 永年勤続者表彰

福島県市町村選挙管理委員会連合会から永年勤続者表彰を受賞 した木村正義さんへの伝達式が6月1日、国見町役場で行われ、 齋藤弘国見町選挙管理委員会委員長から表彰状が手渡されました。

式後、太田久雄町長へ報告した木村さんは「8年間で1件も間違いがなかったことが誇りです。委員長をはじめ、みなさんの努力の賜物だと思います。感謝しています」と話しました。

## 憩いの場として親しまれる公園づくり 国見町観月台公園管理会

国見町観月台公園管理会(佐藤三男会長)が6月3日、観月台文化センターで開催され、太田久雄町長が佐藤三男さん、吉田博文さん、吉田忠二さん、秦正徳さん、半澤正さんの5人に委嘱状を手渡しました。また、退任する國分幹郎さんには佐藤会長から感謝状と記念品を贈りました。同会は、みんなの憩いの場である観月台公園の植栽管理などを行っています。

## 町のスポーツ振興のために スポーツ推進委員を委嘱

スポーツ推進委員の委嘱状交付式が6月9日、各スポーツ 団体から推薦をうけた12名に対して行われました。

委員のみなさんは次のとおりです。(順不同)

澁谷陽子さん、齋藤幸男さん、伊藤玲子さん、佐藤庄一さん、 村木陽子さん、服部利彦さん、渡邉真由美さん、安藤信男さん、 伊藤隆道さん、高野ゆみさん、佐久間光雄さん、吉田廣子さん

# 国民健康保険と介護保険について協議国民健康保険運営協議会・介護保険運営協議会

国見町国民健康保険運営協議会(玉木仁彦会長)・国見町介護保険運営協議会(三木繁子会長)が6月12日、国見町役場で開催されました。両協議会ではそれぞれ新型コロナウイルス感染症の影響による国保税・介護保険料の減免と国保税率の据え置きなどを協議し、町へ答申を行いました。その後、6月議会で関係する条例改正や補正予算が可決されました。

15